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◆ 次回例会予告 ◆
１０１４回  １２/２５（水） １８：３０ 「移動例会（クリスマス例会）」

第1012回　例  会
２０１３年１２月１１日（水）１８：３０　　笠間第１ビル３Ｆ

会　　長　笠 間　正二郎
幹　　事　露 木     泰 江
会報担当　坂本      　 毅

事務所 〒 252-1137
 綾瀬市寺尾台1-1-2  笠間第１ビル３Ｆ
 TEL 0467(70)6100 FAX 0467(70)8311
 E-mail：kasugarc＠hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第１ビル３Ｆ TEL 0467(70)6100
例会日 第１, ３, ５水曜日 12：30 ～ 13：30
 第２, ４水曜日 18：30 ～ 19：30

司  会 加 藤 良 隆   会  員

点  鐘 会  長   笠間正二郎

合  唱
 ロータリーソング 「我 等 の 生 業」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫  会  員

お客様

 佐 藤 凉 栄 様（綾瀬ＲＣ）

会長の時間 会  長   笠間正二郎

こんにちは。最近朝晩は寒いですが、日中は気温が上
がり、我々の商売にとっては、
困っています。我々のよう
な商売は、夏は暑く冬は寒
くというのが、良いんです。
夏は暑ければ車のエアコン
を使います。すると燃費が
落ちるので、燃料を使う。
冬は寒ければ寒いほど灯油
が売れます。なので、我々
の商売は、春夏秋冬はっき
りしているのが一番です。原油高騰のせいで、灯油の価
格も 15 年位前の３倍近くなっています。エアコンを使っ
ている方も多くなってきています。なかなか厳しい時代
になりました。是非もっと寒くなることを願っています。
個人的には、寒くなく、暑くもないのが一番なんです

けど…
話は変わりますが、先日コスモス畑に行ってきました。

かかしの撤去が目的でした。元気とは言えませんが、５
個とも立っていました。ただ水を含んでしぼんでしまっ
ていて小さくなっていました。５個を持って報恩寺に行
き、加藤さんにおたき上げをしていただくようお願いし

ました。無償でやってくれるそうです。畑の方は、さす
がに枯れてしまっていましたが、３つだけコスモスがま
だ咲いていました。

それから、台湾百齢ロータリークラブ訪問の日程を考
えないといけないと思います。あちら様も連絡を待って
いると思いますので、決めていきたいと思います。アン
ケート用紙を作成しましたので、○×をつけていただけ
ますか？宜しくお願い致します。たくさんの方が行けば
台湾の方も喜んでいただけると思いますので、是非皆さ
ん出席の方向で検討願います。今日は、会員増強維持に
ついてのフォーラムがあります。皆さんよろしくお願い
します。
以上で会長の時間とさせていただきます。

幹事報告 幹  事  露 木 泰 江

◆ 新年会（26 年１月8日）の出欠表を回します。
場所：中華料理　五十番
点鐘：18：30
会費：6,000 円

◆ 第 2780 地区 2016－2017年度、地区ガバナー・
ノミニー候補者として、佐野 英之君（秦野 RC）を指
名し、委員会よりガバナーに報告がありました。

◆ インターアクト通信が届いております。

URL : www.ayasekasugarc.com



す。２週続けてご苦労様です。

片 岡 　 明 さん 本年も残すところ、20 日となりま
した。忙殺されないよう、健康に気をつけて、頑張ります。
遁 所 好 男 さん 今日は法人会のゴルフコンペでし
た。ドラコン賞、ニアピン賞、ブービー賞、参加賞の鈴
保の卵、成績は悪かったですが、賞品王になることがで
きました。
紀 　 　 孝 さん 時間がないので、スマイルのみ。
細 谷 浩 之 さん 先週は誕生祝いをいただきまして
ありがとうございました。スマイル。

今回スマイル ￥ 13,000
累　計 ￥ 234,000

■卓話（内容別掲載）  
　クラブフォーラム「会員増強」
   武 田 　 敬 会員

◆ バギオ基金より、2012 年度事業報告書が来ておりま
す。基金への寄付のお願いも来ております。

◆ 例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎湘南ロータリークラブ
12月18日（水） → 忘年家族例会 19：00点鐘
 場所 三笠会館 鵠沼店
12月25日（水） → 休会
１月１日（水） → 休会

■出席委員会 安 藤 昌 信   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
11/27 1010 23 23 12 52.17% 4 69.56% 0 69.56%
12/4 1011 23 23 19 82.60% 0 82.60%
12/11 1012 23 23 15 65.21%
事前M.U. 塚 原 吉 雄（地区）
 豊 島 良 次（米山奨学）

■スマイル委員会 豊 島 良 次   会  員

【お客様】

佐 藤 凉 栄 様（綾瀬ＲＣ） 久しぶりに伺いました。
本日は宜しく御願い致します。

【会　員】

笠間 正二郎 さん 武田さん、本日のフォーラム、宜
しくお願い致します。

露 木 泰 江 さん 武田さん、先週に続きよろしくお
願い致します。

澁 谷 敏 夫 さん 老人になって行く？ことを感じた
エピソード。髪毛が目に入り掻き上げてもまだ目にかか
る？あれ？長く伸びた眉毛でした。万年青年が歳をとっ
て行く。やだねぇー。

鈴 木 光 雄 さん 夜間のイ

  ルミネーションが増えてきま

  した。楽しそう。新しい孫の

  名は、匠（たくみ）だそうです。

  なじむしかありません。

安 藤 昌 信 さん 師走も中半を迎えようとしていま
す。と言うことは、今年も残り少な

  くなったということか。１年１年時

  間が経つことの早いこと、早いこと。

  半日筆を持っていたら指先がシビれ

  ています。

笠間治一郎 さん 武田さん、本日

のフォーラムよろしくお願いいたしま


